

## BAB V

### PENUTUP

#### A. SIMPULAN

1. Hasil uji signifikansi koefisien korelasi dengan menggunakan analisis *product moment*, menghasilkan terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara model pembelajaran inquiri jurisprudensial dengan keaktifan belajar peserta didik pada mata pelajaran aqidah akhlaq di MA Nurul Ilmi Betegede Nalumsari Jepara, yang dibuktikan dengan hasil  $r_{xy} > r_{tabel}$ , yaitu pada taraf 5%  $r_{xy} = (0,512) > r_{tabel} (0,396)$  sehingga  $r_{xy} > r_{tabel} =$  signifikan. Kemudian untuk menentukan pengaruh variabel X terhadap Y dilakukan dengan analisis regresi satu *predictor* dan diperoleh persamaan regresi  $\hat{Y} = 37,199 + 0,527 X$  sedangkan hasil varians garis regresi  $F_{hitung} = 8,157 > F_{tabel} 4,279$  pada taraf 5% yang berarti signifikan. Hasil proporsi sumbangan variabel X terhadap Y dengan persentase 26,21% sisanya 73,79% disebabkan oleh faktor-faktor lain, seperti kondisi fisik maupun psikis siswa, media, metode, ataupun kondisi lingkungan sekitar yang tidak mendukung, sehingga memungkinkan tidak maksimalnya hasil penelitian.

#### B. SARAN-SARAN

Demi peningkatan dan perbaikan kegiatan proses belajar mengajar dan kegiatan yang lain, tentu saja diperlukan adanya tegur sapa dan saran. Dalam penulisan skripsi ini perkenankanlah untuk memberikan saran-saran yang bersifat membangun dan memberikan motivasi kepada beberapa pihak yang terkait antara lain :

1. Bagi Sekolah

Penerapan model pembelajaran inquiri jurisprudensial, sebaiknya terus dipertahankan karena dapat menunjang kemampuan siswa dalam belajar, terutama pada aqidah akhlaq.

## 2. Bagi Guru

Guru diharapkan terus memberikan dorongan dan pendekatan terhadap siswa supaya siswa bersemangat untuk belajar memahami, memecahkan suatu permasalahan dengan baik.

## 3. Bagi Peneliti

Sebagai bahan kajian dan pertimbangan kelak ketika terjun dalam dunia pendidikan.

### C. PENUTUP

Puji syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan petunjuk yang telah diberikan sehingga penyusunan skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Penulis menyadari skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif sifatnya membangun dari semua pihak. Namun demikian harapan penulis adalah semoga hasil penulisan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca pada umumnya.

